

Amour sans retour ! - 1/1

Vous ai-t-il déjà arrivé d'aimer une personne mais que ce ne soit pas réciproque ? C'est ce qui m'arrive et je pense que je ne suis pas la seule. Aidez moi ! je ne sais pas comment réagir.

Pourquoi ai-je ressenti cela la première fois que je t'ai vu ? Nous nous sommes souris, tu as parlé à la personne en face de moi puis tu es parti.

Je me rappelle ce petit frisson que j'ai eu, et grâce à celui-ci j'étais en forme.

Puis quelques jours on passés, et tu es venu pour un repas.

Lorsque je suis arrivée, je me suis dit que la journée ne pouvait pas mieux commencer.

Nous avons mangés, puis nous sommes partis nous promener, tu m'as montré une multitude de choses. Mais je n'avais d'yeux que pour toi, je buvais tes paroles.

Ensuite, je suis partie, on s'est revu quelques fois, on a fait une soirée ensemble, on a communiqué...

Lors de cette soirée, j'étais au ange, que demander de mieux que d'être avec toi ?

On a rigolé, on a parlé tous ensemble, puis la soirée commençait à toucher à sa fin et tu m'a demandé de rester encore un peu si j'étais d'accord.

Forcément je suis resté, tu a déliré, tu as chanté, je t'ai connu presque entièrement car en temps normal tu ne montre pas cette face de toi.

Puis je suis rentré chez moi, j'ai passé une nuit remplie d'émotions, d'espérance. Mais depuis, je n'ai aucune nouvelles de toi, ai-je fais quelque chose de mal ?

Lors de cette soirée, tu m'a di que tu serai la pour mon anniversaire, et que je passerai une soirée inoubliable. J'espère que quand ce jour arrivera la soirée que je vais passer sera inoubliable, mais si tu es là, déjà cette soirée ne peut que être bien.

Je voudrais tant que tu me donne ce que j'espère, j'ai hate d'être ce jour pour savoir.

Mais malgré tout cela, j'ai une forte impression que ce que je ressens n'ai pas réciproque.

Cela me fait mal, mais je continu à espérer que quelque chose pourra ou pourrai se passer entre nous.

J'aimerais tant que tu puisses voir mes sentiments et je voudrai tant pouvoir changer les tiens pour que à ton tour tu puisses m'aimer.

Dois-je continuer à espérer quelque chose ? Ou passer à autre chose ?

Il faut que tu sache que pour l'instant, je suis incapable de t'oublier !

Je t'aime.

Coup de blues

J'ai déjà souvent pensé lui avouer mes sentiments. Mais jamais je n'ai osé.

Pourquoi aimer est-ce si compliqué ? Pourquoi ne peut-on pas ressentir la même chose au même moment ?

La vie serai tellement plus simple sans les problèmes de coeur.

Cela fait mal d'aimer quelqu'un sans retour. On aime, on espère mais seulement il faut prendre le risque de rien n'avoir en retour.

Votre avis est important !

A mon avis, je ne suis pas la seule fille à avoir ressenti ce genre de choses. J'e souhaiterai que vous m'aidiez. Si vous avez traversé cette situation, comment vous en êtes-vous sortis ? Votre avis serai important pour moi car pour l'instant je n'ai aucune idée de comment réagir.